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Produktänderungsmitteilung  Product Change Notification

Titel  Title Änderung der Verpackungseinheit MiniDIL  Change of the Packaging Unit MiniDIL

Typen  Types
S40, S80, S125, S250, S380, S500;
S40F, S80F, S125F, S250F, S380F; S125K, S250K;
MB2S, MB4S, MB6S, MB8S, MB10S

Grund der Änderung Die Erhöhung der Verpackungseinheit von 4000 Stk. auf 5000 Stk. bei gleichen
Rollenmaßen  erlaubt  den  Versand  von  20%  mehr  Bauteilen  bei  gleichem
Transportvolumen. Dies erspart unseren Kunden Transportkosten.

Reason of Change The increase of the packaging unit from 4000 pcs to 5000 pcs at the same reel
sizes allows the shipment of 20% more devices at the same transport volume.
This saves transport costs for our customers.

Zustimmung Diese  Mitteilung  wird  an  die  Diotec  Kunden  verteilt  und  auf  unserer  Internetseite
veröffentlicht. Diotec betrachtet diese Änderung als akzeptiert, wenn nicht innerhalb von 30
Tagen nach Ausgabedatum in schriftlicher Form eine gesonderte Vorgehensweise gefordert
wird. Hierzu ist der jeweilige Diotec Semiconductor Repräsentant zu kontaktieren.

Acceptance This notice is distributed to Diotec’s customers and published on our website. Diotec will
consider  this  change approved unless specific  conditions of  acceptance are provided  in
writing within 30 days of issuing of this notice. If you have any questions on this notice,
please contact your local Diotec Semiconductor sales representative.

Art der Änderung
Type of Change

Bisher  Current Neu  New

Verpackungseinheit 
Packaging Unit 4000 Stk.  pcs 5000 Stk.  pcs

Verpackung 
Packaging Keine Änderung (Standard 13”-Rolle)  No change (standard 13” reel)

Mechanisch  
Mechanical Keine Änderung  No change

Elektrisch
Electrical Keine Änderung  No change

Artikel-Nummer
Part Number

Beispiel  Example:
S250-SLIM

Beispiel  Example:
S250

Artikel-Bezeichnung
Part Description

Beispiel  Example:
S250 slim package, 1.6mm high

Beispiel  Example:
S250 slim package, 1.6mm high

PU = 5000pcs

Umstellungsphase

Die Umstellung beginnt mit der Woche 42/2013. Es ist möglich, dass in einer
Lieferung sowohl 4000 Stk.-Rollen als auch 5000 Stk.-Rollen zum Versand

kommen. Eine gezielte Bestellung von 4000 Stk.-Rollen oder 5000 Stk.-Rollen oder
eine getrennte Lieferung ist nicht möglich.

Change over phase
The change over starts in week 42/2013. It might happen that in the same

delivery 4000 pcs reels and 5000 pcs reels are shipped. A targeted order of 4000
pcs reels or 5000 pcs reels is not possible, nor a separated shipment.

© Diotec Semiconductor AG http://www.diotec.com/ 1/1

Major Minor


	Produktänderungsmitteilung Product Change Notification

	CheckBox: Off
	CheckBox_2: Yes


